

---

**PRIMERO FORO SOBRE ADULTOS MAYORES  
«CARMEN GRANADOS SOTO»**

**PRESENTACIÓN**

El día de la realización del primer foro sobre adultos mayores «Carmen Granados Soto», el Salón de ex Presidentes de la República de la Asamblea Legislativa se desbordó de asistentes. Eso indica, con toda claridad, la magnitud de la falta de una política nacional sobre la tercera edad.

Nos parece que eso muestra que los adultos mayores de nuestro país están demandando, a gritos, que se les ponga atención a sus problemas.

El encuentro nos conmovió mucho. Los adultos mayores son los forjadores de Costa Rica, de la Costa Rica democrática, de la Costa Rica pacífica, de la Costa Rica respetuosa y ejemplar de los últimos cincuenta años.

Todo pueblo grande y sabio guarda respeto y culto a los mayores. Cuando un pueblo se empieza a deteriorar, es precisamente cuando descuida a sus niños y descuida la historia, por medio de los adultos.

Los adultos atesoran la sabiduría y merecen lo que con gran esfuerzo han ganado: un espacio de decoro y dignidad en la sociedad. Así lo sabían nuestros aborígenes; así nos lo enseñan las culturas milenarias que han logrado sobrepasar los tiempos manteniendo su fortaleza y la unidad nacional.

En Costa Rica tenemos que aprender a valorar a los mayores; a mantenerlos integrados a la sociedad, a la vida productiva hasta que